



Zaragoza, 18 de noviembre de 2024

CONDOLENCIAS DEL CONSEJO ARAGONÉS DE PERSONAS MAYORES (COAPEMA)

El Consejo Aragonés de Personas Mayores expresa su profundo pesar por los trágicos acontecimientos ocurridos en los últimos días, que han afectado de manera devastadora a la población mayor en nuestra comunidad y más allá.

El reciente episodio de la DANA en Valencia, según cifras oficiales se ha cobrado la vida de numerosas personas, entre ellas una alarmante proporción de mayores de 70 años, concretamente 104 de los fallecidos tenían 70 o más años, siendo 15 de ellos nonagenarios, todo ello pone de manifiesto la vulnerabilidad de este grupo poblacional ante los desastres naturales.

Es imperativo reflexionar sobre cómo podemos proteger mejor a las personas mayores en situaciones de emergencia climática, que lamentablemente son cada vez más frecuentes.

A este dolor se suma la tragedia ocurrida en la madrugada del pasado 15 de noviembre en la residencia de mayores **Jardines de Villafranca**, ubicada en la localidad de Villafranca de Ebro, Zaragoza, tras el trágico incendio que ha provocado la muerte de 10 personas.

Desde el Consejo Aragonés de Personas Mayores, queremos trasladar nuestras más sentidas condolencias a las familias y seres queridos de las víctimas, tanto de la DANA en Valencia como del incendio en Villafranca de Ebro. Estamos con vosotros en este momento de duelo y compartimos vuestro dolor.

Asimismo, queremos expresar nuestra gratitud y reconocimiento a los servicios de emergencia, sanitarios y voluntarios que han trabajado incansablemente para ayudar en ambas. Y han dado constantes muestras de solidaridad y brindando su apoyo a las personas afectadas.

Como sociedad, es nuestro deber unirnos y redoblar esfuerzos para proteger y cuidar las personas mayores, quienes tanto han aportado a nuestras comunidades. Exhortamos a las autoridades y a toda la ciudadanía a seguir trabajando en medidas de prevención, protección y respuesta ante emergencias que permitan evitar tragedias como las vividas.

Descansen en paz.

Consejo Aragonés de Personas Mayores

Aragón

